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Habitante de Condé-sur-Iton depuis 2012, nous avons eu un coup de coeur pour cette 
commune charmante et accueillante avec sa propre identité et son histoire, bien 
entretenue par ses employés municipaux. 
Nous avons concrétisé notre mariage au sein de notre commune, qui était très important 
à nos yeux. 
Ce maintien de mairie nous paraît si primordial pour toutes ses diverses démarches et 
ses événements. 
Notre bassin de vie étant Breteuil-sur-Iton par sa
 proximité, le code postal commun et nous en rattachons pour nos enfants (centre aéré, 
collège).
Avec cette fusion, notre commune est absorbée et effacée au profit de Damville. Depuis 
cette fusion, notre commune a eu un relâchement net dans son entretien (bourg, 
chemins,ect.)
C'est pour toutes ses raisons que je souhaite que Condé-sur-Iton quitte la commune 
nouvelle de Mesnils-sur-Iton afin de retrouver notre propre identité et nos valeurs.
Vive "Ensemble pour Condé" ! 

MAUNOURY Emilie
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